

Auch in diesem Dezember dürfen sich die Aescherinnen und Aescher wieder bei den liebevoll dekorierten Adventsfenstern treffen. Die Kulturkommission freut sich mit diesem Anlass auf den Auftakt ihrer Tätigkeit in der neuen Formation.

Die Adventsfenster und -dekorationen werden jeweils um 18:00 Uhr eröffnet.

Denken Sie bitte daran, Ihre eigene Tasse zu den «Fenster-Treffen» mitzubringen. Die Kulturkommission hat vor drei Jahren Keramiktassen verschenkt, damit der Abfallberg durch Einwegbecher reduziert wird.

Geniessen Sie auch während den Weihnachtsferien einen winterlichen Spaziergang zu den verschiedenen Adventsfenstern. Diese werden bis zum 6. Januar 2023 abends jeweils bis 22 Uhr leuchten.

1	DO	Kultur Aesch ZH (Kulturkommission), Brunnehof	
2	FR	Familien Eichacherstrasse 17a & 17c	
3	SA	Familie Gössi-Fuchs, Haldenstrasse 40	
4	SO	Familie Nyffenegger, Rebacherstrasse 3	
5	MO	Eigentümergeinschaft Haldenstrasse 9-21	
6	DI	Gemeinde Aesch ZH, Brunnehof	
7	MI	Familie Guyer, Hurdacherweg 11	
8	DO	Familien Heligenmattstrasse 17	
9	FR	Marianne Hofstetter, Haldenstrasse 2	
10	SA	Familien Museumstrasse 5 + 7	
11	SO	Familie Helfenberger, Haldenhof	
12	MO	Suters Hofmärt und Verziererei, Lielistrasse 4	
13	DI	Tagesstrukturen Nessi, Schulhaus	
14	MI	Familien Züllig und Schnider, Feldstrasse 34	
15	DO	Qihigh, Tanja Grüninger, Türmli	
16	FR	Familien Fellmann und Gut, Dorfstrasse 34 und 36	
17	SA	Familie Mayer, Hornstrasse 9	
18	SO	Hausgemeinschaft Föhrenweg 16	
19	MO	Familie Lässer, Feldstrasse 25	
20	DI	Sandra Tanner, Haldenstrasse 1	
Veranstaltung	21	<i>Kultur Aesch ZH: Musik zum Advent, Brunnehofsäli Apéro ab 18 Uhr – die neue Kulturkommission stellt sich vor Konzert «la cordiale confraternita» um 19 Uhr – Eintritt gratis, Kollekte</i>	Veranstaltung
	22	<i>Primarschule Aesch: Abendvorstellung des Musicals «D' Räuber vo Bethlehem» für die Eltern und Verwandten. Aufführung durch die Schulkinder der 1. bis 3. Klasse.</i>	
23	FR	Familie Brühlhart, Haldenrain 10	
24	SA	–	

Die Kulturkommission freut sich auf viele gemütliche Zusammentreffen der Aescher Bevölkerung und bedankt sich ganz herzlich bei allen, die diesen schönen Brauch weiterführen.